

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: dinsdag 16 april 2013 10:08
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Newsletter avril 2013



rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Avec le soutien de la

Newsletter avril 2013

Justice et Paix concentre son action sur la promotion des droits humains et de la justice, en tant que facteurs d'une paix et d'un développement durables. Son analyse trouve son origine dans les réalités sociales vécues chaque jour par les populations. Ses activités de plaidoyer et de sensibilisation visent à encourager les citoyens à devenir des acteurs de paix et de justice.

RENCONTRE-DÉBAT

Justice et Paix vous invite à la présentation de l'étude "Quelle maîtrise politique des activités commerciales et financières mondiales ?"



-Date: mercredi 24 avril, de 11h à 13h.

-Lieu: rue Maurice Liétart, 31/6 - 1150 Bruxelles.

L'étude est disponible en format papier ou téléchargeable en ligne.

Déroulement de la rencontre:

-11h à 11h30: Présentation de l'étude par deux membres du groupe de travail *Pour une Éthique dans l'Économie et la Politique de Justice et Paix* (Ignace Berten et Paul Löwenthal).

-11h30 à 12h00: questions/réponses

-12h à 13h: échanges informels
(sandwiches prévus)

[> lire la suite](#)



PUBLICATION

Le numéro 82 de la revue *Pour Parler de Paix* est disponible en ligne

-L'actualité. Regards et positions : En chemin pour une réforme agraire : victoire des sans-terre indiens

-Dossier : Le développement durable comme instrument de paix:

► **Première réflexion :** La crise environnementale chinoise : menace pour la stabilité du régime ?

► **Seconde réflexion :** Nigéria : dynamisme privé extraordinaire, secteur public oublié. Une fatalité ?

► **Portrait :** Quand le monde académique ouvre ses portes aux acteurs de terrain

Vous pouvez aussi vous abonner à la revue en format papier par email ou au 02/738 08 01.

[> lire la suite](#)



ANALYSE

Les personnes consacrées face aux questions de justice et de paix dans l'Archidiocèse de Kinshasa

La République Démocratique du Congo peine à sortir d'une longue période de crise à répétition, généralisée et abyssale qui la saigne de toute part. C'est dans ce contexte qu'apparaissent de contrastes étonnantes, entre richesse scandaleuse et misère.

Le volet religieux ne manque pas également d'interpeller. D'un côté, une effervescence religieuse émotionnelle et de l'autre, l'incohérence entre la croyance et le vécu quotidien où les comportements frisent l'amoral.

[> lire la suite](#)

ANALYSE

En chemin pour une réforme agraire : victoire des sans-terre indiens



70% de la population indienne devrait vivre de l'agriculture paysanne. Pourtant, on assiste à ce que l'on appelle de plus en plus communément « un accaparement des terres » au profit de grandes multinationales, entre autres minières. Il en résulte une pauvreté locale croissante et un phénomène social alarmant : le suicide des sans-terre indiens.

Face à cette situation, le mouvement Ekta Parishad a décidé de mener une action d'envergure. Inspiré par Gandhi, son leader, P.V. Rajagopal, a choisi la voie de la non-violence pour amener ceux qu'il appelle les "invisibles" à revendiquer un lopin de terre.

[> lire la suite](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)